



Face au mépris de notre administration et à la remise en cause de notre droit à la mobilité, l'antenne SPIP de Libourne se mobilise!

Suite à l'AG du 02/12/2019, les agents présents ont voté à l'unanimité les modalités d'actions suivantes :

– **Journée SPIP mort le 10 décembre 2019:**

Sans convocations, sans mails, sans téléphone, sans rapports, avec boycott des réunions institutionnelles.

– **Rassemblement devant la DISP de Bordeaux** entre midi et deux suivi d'une assemblée générale.

– **Ajout dans nos signatures de mails d'un bandeau:**

«La fonction publique fait face à des attaques sans précédents dans ses grands principes: les agents du SPIP se mobilisent pour la défendre. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant les actes de mobilité».

Une nouvelle assemblée générale sera organisée pour décider de la suite de notre mobilisation.

Libourne le 06/12/2019